

Clémentine Thomar, la championne du monde de baby-foot



Clémentine est une étudiante de 23 ans qui habite à Toulouse. Elle a un talent spécial : elle est une grande joueuse professionnelle de baby-foot ! C'est un sport peu connu. En avril dernier, Clémentine a gagné les championnats du monde, en Allemagne. Une interview.

(1) Tu joues au baby-foot depuis longtemps ?

Depuis 5 ans. J'ai commencé au lycée et, tout de suite, ça a été une vraie passion ! Au lycée, je jouais beaucoup... trop ! Parfois, je n'allais pas en classe pour pouvoir terminer mon match ! Au désespoir de mes parents... Pour me motiver à réussir le bac, ils ont dit : « Passe d'abord ton bac et après, tu peux t'inscrire au club de baby-foot. » Et j'ai réussi !

(2) Tu t'entraînes combien de fois par semaine ?

Je m'entraîne beaucoup, environ six heures et demie par semaine. Pendant les entraînements, on joue avec beaucoup d'autres joueurs, bien sûr. Mais je joue seule aussi, pour travailler ma technique et mes points faibles.

Malheureusement, j'ai eu une blessure cette année. Je me suis cassé le bras pendant une sortie à vélo, mon autre hobby.

(3) Le baby-foot, c'est un sport ?

Oui ! Et c'est un sport très physique. On reste debout pendant des heures ! Et ça fait aussi beaucoup travailler les muscles des bras. C'est vraiment très sportif. Moi, je déteste que les gens disent : « Le baby-foot n'est pas un sport. »

(4) Et c'est quoi la différence entre le baby-foot et le football de table ?

Les Français appellent le jeu « baby-foot » et les Suisses disent « football de table ». En fait, c'est le même jeu. En France, on joue au baby-foot dans beaucoup de cafés. S'il s'agit d'une compétition, il y a des règles bien précises. Partout dans le monde, il y a les mêmes règles que les joueurs doivent respecter. Par exemple : on n'a pas le droit de mettre la main sur la table de jeu.

(5) Quels conseils donnerais-tu aux enfants qui débutent ?

Quand on commence à jouer au baby-foot, il faut avoir beaucoup de stratégie ! Quand on est petit, on n'a pas la même force qu'un joueur adulte qui joue depuis très longtemps. Par contre, on peut être plus malin que lui, et marquer des buts par des astuces !

d'après 1jour1actu, le 15 juin 2017

- 1p 13 Welke bewering over tafelfoetbal is juist volgens de inleiding?
- A Als sport is tafelfoetbal nog niet zo bekend.
 - B Het wereldkampioenschap tafelfoetbal vindt plaats in Toulouse.
 - C Tafelfoetbal is in Duitsland ontstaan.
 - D Tafelfoetbal is vooral populair bij studenten.
- 1p 14 Wat zegt Clémentine over haar middelbare schooltijd? (alinea 1)
- A Ze had te veel huiswerk om te kunnen tafelfoetballen.
 - B Ze heeft wel eens gespijbeld om te kunnen tafelfoetballen.
 - C Ze is gezakt voor haar eindexamen vanwege het vele tafelfoetballen.
- 1p 15 Wat zegt Clémentine over de trainingen bij tafelfoetbal? (alinea 2)
- A Ze heeft een hekel aan de lange conditietrainingen.
 - B Ze heeft zich geblesseerd tijdens een training.
 - C Ze traint liever in haar eentje dan in een groep.
 - D Ze traint zowel alleen als met anderen.
- 1p 16 Waar heeft Clémentine een hekel aan? (alinea 3)
- A dat er wordt beweerd dat tafelfoetbal geen sport is
 - B dat haar armen soms pijn doen van het spelen
 - C dat sommige spelers zich onsportief gedragen als ze verliezen
 - D dat ze vaak urenlang moet wachten tussen twee wedstrijden
- 1p 17 Wat wordt er gezegd over de spelregels van tafelfoetbal? (alinea 4)
- A Die lijken op de spelregels van zaalvoetbal.
 - B Die verschillen van land tot land.
 - C Die zijn bij wedstrijden altijd dezelfde.
- 1p 18 Wat moeten kinderen volgens Clémentine vooral zijn als ze beginnen met tafelfoetbal? (alinea 5)
- A lenig
 - B slim
 - C snel
 - D sterk